

Or Konpon y Arrate empataron a cero en Agorrosin

(50)
-16-5-11

Se suspenden los encuentros del domingo por jugar la Selección Regional en León

VERGARÉS. (De nuestro corresponsal Larrea.) — Se jugó ayer en Agorrosin el encuentro correspondiente a la Copa Guipúzcoa entre el Or Konpon vergarés y el Arrate de Eibar.

Los eibarreses, que actuaron en todo momento en plan defensivo, han logrado en esta primera fase de los octavos de final un bonísimo resultado, cual es el empate, pues hay que tener en cuenta que ahora corresponde visitar Ipurua a los "mahoneros".

No tuvo la lucha jugadas resaltables. En el primer tiempo Lupi y Tololo, en sendos tiros, dieron lugar a que se luciera Anitua, y esto fué, en síntesis, con la excelente actuación individual del extremo zurdo vergarés Uricha y la del volante rival Eibar, lo más destacable en un encuentro poco vistoso y de baja calidad de conjunto.

Arbitró muy bien Salvador y los equipos acusaron las siguientes alineaciones:

OR KONPON. — Ibáñez: Victoriano, Eguren, Salva; Monti, Vicente; Lupi, O.inalde, Hériz, Tololo y Uricha.

ARRATE. — Anitua; Gabilondo, Garechana, Zubizarreta; Oyarzun, Eibar; Peito, Bereciartua, Iriondo, Albistegui y Berraondo.